Indicadores de Gestión de Bibliotecas Populares de la provincia de Mendoza.

Equipo:

Directora: Silvia Graciela Pro - Co-directora: Stella Maris de la P. Torres Investigadora: Laura M. del Rosario Torres – Egresados: Sergio Terrera – Adrián Lucero - Alumna: Viviana L. Fernández

..

Palabras claves:

Gestión – Indicadores – Bibliotecas populares – Investigación - Mendoza.

Resumen técnico:

Las Bibliotecas Populares argentinas, nacieron por una iniciativa del Estado, como complemento de las políticas educativas durante la Presidencia de Sarmiento y actualmente cumplen una importante función educativa y cultural.

Para sostener su actividad en los próximos años, atendiendo una creciente y sofisticada demanda de sus usuarios, dentro de los nuevos escenarios que plantean las tecnologías de la información y la comunicación, resulta imperioso contar con elementos para que los distintos actores sociales involucrados reflexionen y proyecten estas instituciones con éxito.

Es por esto, que la presente investigación intenta delinear las bases para contribuir un modelo de evaluación de la gestión de las Bibliotecas Populares de Mendoza, sobre la base de estándares bibliométricos ya establecidos, adaptándolos a los atributos y realidades propias de esta tipología bibliotecaria, pero considerando también la mirada subjetiva externa, de quienes conviven e interactúan en la misma zona de influencia.

Estos indicadores podrán constituirse en el inicio de una práctica periódica, que arrojará un importante volumen de datos, que fielmente reflejarán el accionar de estas organizaciones culturales-educativas de la sociedad civil y servirán para la toma de decisiones, la planificación y la formulación de normativas adaptativas a los continuos cambios y tendencias.-